

## 全豪オープンテニス観戦記

先週の1/20-1/25に全豪オープンテニス大会@メルボルンの観戦に行ってきました。

リタイアしたらテニスの4大大会(全仏(ローラン・ギャロス)、全英(ウインブルドン)、全米、全豪)を観戦するというのが夢だったのですが、中々完全リタイアできず、時間が取れなかったものの、今回もちょっと強引に休みを取り、昨年の全仏オープンテニス大会の観戦に続く2回目の4大大会観戦です。 ロッド・レーバー・アリーナ(センターコート)のコートサイド席で男女の準々決勝4試合と準決勝3試合を堪能しました。

力と力のぶつかり合いだったR.ナダル-N.ディミトロフ戦やT.ベルディヒ-S.バブリンカ戦なども面白かったのですが、何と云ってもR.フェデラー-A.マレー戦が秀逸でした。復調なったR.フェデラーの華麗なテニスは最近本当に強くなったA.マレーをも寄せ付けられないものでした。多彩なショットと正確なプレースメントは殆ど神業です。下手なテニスのレベルアップのための「イメージトレーニング」を兼ねてトップクラスのプロの試合を見に行くのですが、残念ながら何の参考にもならないレベルでした。

メルボルンの物価は些か高いものの「世界で最も住みたい街」に何度も選ばれている都市との事で緑も多く、歩道も広く噂に違わぬ素晴らしい街でした。先々週は40℃を超える日が4日も連続し、試合中気分の悪くなる選手もいましたが、先週は気温も20数℃までぐっと下がり、観戦も快適でした。国別対抗戦では無いのですが、スイス、カナダ、ブルガリア、スペインなどの応援団の派手な応援も試合を盛り上げ、楽しい時間を過ごすことができました。

今週末(1/31-2/2)は有明テニスの森でデビスカップ・ワールドリーグの日本-カナダ戦を観戦予定です。カナダからも強豪が来ますが、今回全豪の4回戦でナダル相手に善戦した錦織圭の活躍に期待大です。国別対抗ですので、応援は盛り上がります。皆様にも是非、足をお運び頂き、一緒に日本チームを応援しましょう。

撮って来た写真の一部を添付します。

2014/01/27 3組 原田義則



メルボルン市内至る所に飾られている旗



ロッドレーバー・アリーナ(センターコート)コートサイド席より



フェデラーのスーパーショット



サーブするナダル